

Linieros de Mayabeque prestarán su ayuda a municipio artemiseño (+Fotos)



Ponderan la solidaridad linieros de Mayabeque. Foto: Radio Rebelde.

Mayabeque, 1 sep (RHC) Más de 40 linieros del Contingente Juan Delgado de la Empresa Eléctrica de Mayabeque viajaron al municipio artemiseño de San Cristóbal con el propósito de restablecer el servicio de electricidad afectado, tras el paso del fenómeno climatológico Ida.

Los linieros conforman varias brigadas con la garantía de recursos para la recuperación de redes, postes y herrajes de sujeción en aras de potenciar el suministro electroenergético en el menor tiempo posible.

Una dotación de camiones especializados Zil 130 y Zil 131 fortalece también al contingente con la premisa de avanzar en la construcción de huecos y zanjas destinados al aseguramiento de las redes.

La capacitación y experiencia en acciones recuperativas luego de daños por fenómenos hidrometeorológico distingue a los obreros bajo el objetivo de contribuir con la satisfacción social.

(Fuente: [Radio Rebelde](#))



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268727-linieros-de-mayabeque-prestaran-su-ayuda-a-municipio-artemiseno-fotos>



Radio Habana Cuba